



議会傍聴

12月14日、美浦大学の方々に傍聴いただきました。
ここにアンケートの一部を紹介いたします。ご協力ありがとうございました。

○初めて傍聴しました。踏み込んだ質問・答弁のやり取りが緊張して聞き入りました。
良い体験をする事ができて良かった。

○短い時間ではあったが参加してよかったです。少し気になるのは、議会運営状況等がタイマーに周知されているのか？

○緊張感があって、議会の雰囲気が良かった。一般質問者の質問が身近に感じられ自分に出来ることを考え行動していかなければならないと思った。

○全般的に質問と答弁の内容が他市町村と比べると質が低い。

次回定例会 令和5年3月1日(水曜日)～開会～



3代目地域おこし協力隊 就任
みなみかわ まあや
南川 麻穂さん

12月16日、地域おこし協力隊3代目となる南川さんにご挨拶をいただきました。
南川さんは、競馬番組のリポーターとして活躍されています。本村でもその知名度を活かし、SNSなどで美浦村の魅力を発信し地域発展に期待したいです。



マチイロ

マチを好きになるアプリ

「マチイロ」の主な機能

- ・ホームページに接続せず、アプリから、いつでもどこでも「議会だよりみほ」を閲覧できます。
- ・最新号が発行されると、アプリにお知らせが届きます。
- ・ページめくり、拡大縮小なども簡単にできます。

村では、より多くの方に気軽に広報誌を読んでもらえるよう、スマートフォンアプリ「マチイロ」を導入しました。

村民の方はもちろん、村外の方も手軽に読むことができますので、ライフスタイルに合わせてぜひご活用ください。



アプリ「マチイロ」
ダウンロードサイト